

08 DE DICIEMBRE DE 2021.

**DIPUTADA CAROLINA ZUARTH RAMOS, DEL PARTIDO CHIAPAS UNIDO.**

**POSICIONAMIENTO EN EL TERCER INFORME DE GOBIERNO.**

Con su permiso Diputada Presidenta. Muy buenas tardes diputadas y diputados. Honorable asamblea, distinguidos invitados los saludo, sean bienvenidos todas y todos. A la ciudadanía que nos observa a través de las plataformas digitales y los medios de comunicación. El día de hoy, estamos convocados a un acto republicano, en el que el mandatario estatal acude a la sede parlamentaria a rendir su informe de tercer año de gobierno, sin ser el clásico acto lleno de suntuosidad sino por el contrario esta vez, y como ha sido desde el inicio de este gobierno, se cumple la encomienda popular con austeridad y eficacia. Estamos a la mitad de una administración que privilegia e implementa justicia social con obras públicas en beneficio del pueblo, derivado del adecuado y honrado manejo de las finanzas, tarea nada sencilla en medio de desafíos que han puesto a prueba no solo a los gobiernos locales sino al mundo entero, por lo que es propicia la ocasión para reconocer que quien dirige el ejecutivo estatal ha sido un buen administrador, porque el presupuesto está alcanzando para atender las demandas sociales más prioritarias; sin caer en la tentación de endeudar al estado, se ejerce un gasto con inteligencia y conciencia al dirigirlo en favor de los que menos tienen. Se gobierna para el pueblo y por el pueblo. Sin dejar de ver que en esta administración se le están dando cumplimiento al pago de los pasivos enormes que otrora se adquirieron, a pesar de que no se emplearon correctamente y al contrario se desatendieron los sectores más urgentes como la salud. Precisamente en el tema de la salud con el apoyo invaluable de la federación, en Chiapas estamos superando la adversidad de la pandemia, con la vacunación anticovid estamos avanzado con resiliencia, porque hemos tenido

acceso gratuito y digno. Vamos a medio camino con paso firme y liderazgo local y nacional en nuestra lucha porque hallan mejores condiciones de vida para las y los chiapanecos. El mensaje a lo largo de tres años ha sido constante, claro y orientado al respeto de los principios de legalidad, tolerancia, equidad y convivencia pacífica. Sin caer en sobresaltos reconocemos que, desde hace tres años se tiene un gobierno legítimo y responsable que le da certeza a la ciudadanía, y ello es posible porque el doctor Rutilio Escandón Cadenas, sin medias tintas está al servicio del bien de todas y todos, incansablemente encabeza día a día las mesas de seguridad y de reconstrucción de la paz. Estamos frente a la oportunidad histórica de elegir en qué lado estamos, sí al lado del pueblo o del lado de los que sólo critican por haber perdido privilegios, apenas hace unos días acabamos de ver, en el informe de gobierno del presidente de la república que la mayoría del pueblo sigue con la firme convicción de no dejar pasar la oportunidad de cimentar las bases de un país donde se privilegia el bien común sin distinción. Como integrante de esta asamblea de representantes populares, como coordinadora de la fracción parlamentaria del partido Chiapas unido, como ciudadana y mujer chiapaneca de corazón, suscribo con autenticidad y refrendo mi definición política por los pobres y la justicia, en seguir avanzando unidos para consolidar el cambio verdadero en la vida pública, porque un Chiapas igualitario, democrático y fraterno solo es posible con mujeres y hombres libres y consientes. Con todo el ánimo y compromiso participaremos en sesiones posteriores en las que se realizará la glosa correspondiente en donde a detalle tendremos la oportunidad de analizar el estado que guardan las distintas áreas de la administración pública. Al igual que el presidente Andrés Manuel López Obrador, también nuestro gobernador Rutilio Escandón Cadenas, tenemos un aliado, que, en su política de gobierno, siempre está al pendiente del bienestar de la gente, gobiernan con honradez y centran su atención en el bienestar de quienes por mucho tiempo se habían dejado en el olvido. Es cuanto chiapanecas y chiapanecos, en hora buena doctor Rutilio Escandón Cadenas, Por un Chiapas de corazón. Gracias.